
○７月 31日「再開２ヶ月」 

 臨休後の学校再開から２ヶ月が経ちました。学校生活もコロナ前の生活に少しずつ近づいています。完全に元通りとはいき

ませんが、できる範囲の中で子ども達は元気いっぱいにがんばっています。終業式まであと１週間。夏休みまでもうひと頑張り

です。 

 

○７月 30日「雲一つない」 

   

 昨日は臨時休業でした。午後からは天気もよくなり、たくさんの子ども達がグラウンド横の遊具に遊びに来ていました。きょう

は朝から快晴。ようやく夏らしい天気となりました。休み時間には汗だくになって遊ぶ子ども達、花壇の花に水をあげる子ども

達の姿が見られました。教室にも、寄贈していただいた扇風機が設置され活躍の日を迎えました。 

 

○７月 28日「ＰＴＡ活動も再開」 

 昨日、ＰＴＡの今年度の活動計画を話し合う会議が行われました。時節柄ご多忙の中、多数の保護者の皆様にお集まりいた

だき活発な意見交換がされました。コロナ禍ではあるが計画通り準備を進め、そのときの状況に合わせて活動していくことが

確認されました。各部の活動計画交流会の席でＰＴＡ会長が「子ども達のために」とおっしゃられていました。こういう時期であ

るからこそＰ(家庭)とＴ(学校)が思いを一つにしていこうという決意が伝わってきました。 

 

○７月 27日「リコーダー」 

 ３年生が音楽の学習でリコーダーの練習をしています。口にはくわえず「指使い」の確認をしていました。「もう全部おぼえた

よ」「指が届かない～」等々。音が出せない制限がある中でも、楽しく学習していました。 

 

○７月 22日「明日から」 

 明日から、26日まで４連休です。「３密」を避ける行動が必要です。また、町内、管内においても６月以降、自動車の交通量も

増えています。交通安全にも気を付けましょう。暑い日が続くと水の事故も気になります。27日(月)に元気に会いましょう。 

 

 

 



○７月 21日「初めての水泳学習」 

 きょうは１年生と４年生が水泳学習に行ってきました。１年生は初めての水泳学習でした。はじめは顔に水がかかるのをいや

がっていた子もいろいろな遊びを繰り返すうちに少しぐらい水がかかっても平気になっていったと、担任の先生から聞きまし

た。先生の話をしっかり聞いてルールを守って、安全に楽しく学習してきた様子でした。バスから降りてきた１年生はちょっとお

疲れ気味でした。 

 

○７月 20日「児童朝会」 

 

 児童会主催の「児童朝会」を行いました。もちろん、一人一人の間隔を取りマスク着用、挨拶の声も教室レベルです。１年生

も上級生の並び方を見ながら自分の立ち位置を確認していました。 

 

○７月 17日「ゆうゆ」 

 ５・６年生が「ゆうゆ」に行ってきました。５・６年生は総合の時間に「人の生き方」に焦点を当てて学習を進めています。そこで

働く人の思いや願い、仕事に対する考えを学んでいます。まさに「夢・人・里」です。 

 

○７月 16日「新しい生活様式」 

 大都市圏では新型コロナウイルス感染拡大が止まらない、という報道を耳にします。北海道でも少人数ながらも感染が止ま

っていません。幸いなことに本町では感染が防がれています。そのような中、学校生活も「新しい生活様式」に沿った進め方に

少しずつ変化してきています。もちろんまだまだマスクは外せませんが、現在の状況の中でできる最善の方法を探りながら進

めています。 

 

○７月 15日「花壇や畑の世話」 

 今年は、校舎前花壇は人権擁護委員会との協賛で「人権の花運動」として整備していただきました。また、畑はスタートが６

月になってしまいましたが、３・４年生のキャベツや２年生のジャガイモなどを育てています。業間休みや昼休みにじょうろを持

って走って行く姿や生活科や理科，総合の時間を使って雑草取りを行うなど汗をかきながらお世話を続けています。 

 

 



○７月 14日「水泳学習」 

 ５・６年生が水泳学習に行ってきました。新型コロナ対策のため去年までは全校で行っていた水泳学習を今年は３グループ

に分けて実施することとしました。町民プールでも、監視員さんを増員し、更衣室等の衛生確保をしっかりと行ってくれていまし

た。 

 

○７月 13日「あさがお２」 

 

 ウッドデッキ脇のあさがおの花が咲きました。夏のあたたかい日差しも少なく、茎もツルも少し細いのですが、たくさんの花を

咲かせています。フェンスに張ったネットをうまく使って上へ上へと伸びています。 

 

○７月 10日「グラウンド」 

 昨日に引き続きＰＴＡ施設部長さんがグラウンド整備を行って下さいました。午前中いっぱいの作業でグラウンドも雑草もグラ

ウンド周辺以外はほとんど見られなくなりました。ありがとうございました。 

 

○７月９日「グラウンド＆雨」 

 天気の悪い日が続き、子ども達が外で元気よく遊ぶ姿は見られないのですが、草にとってはたっぷりの水分補給になって元

気いっぱいでした。見かねたＰＴＡ施設部長さんが、グラウンド表面に傷を入れて下さいました。お忙しい中ありがとうございま

した。天気の良い日が続くことを願っています。 

 九州など西日本一帯が豪雨によりあちこちで大きな被害が出ています。高学年は理科で学習していることもありとても関心

が高くニュースもよくみている様子です。世間の出来事に関心を向け、けして他人事ではないと感じ、被害に遭われた方たち

のことを案じている子ども達の姿です。 

 

○７月８日「英語」 

 ３・４年生は外国語活動、５・６年生は外国語と授業時間の中で「英語」を使った活動をしたり、知識を高めたりしています。き

ょうは、２年生も英語にふれていました。「『ごぅりぃらー』かな？」、「『こあらー』じゃない？」、「『きりん』は何だろう？」などと言

いながら、たくさんの動物の名前をちょっと照れくさそうに英語で言っていました。 

 



○７月７日「ありがとうございました」 

 ７月５日(日)に高齢者事業団の皆様がグラウンド周辺の草刈りを行って下さいました。いつも学校周辺の環境整備をありがと

うございます。遊具周辺もすっきりし、子ども達も遊びやすくなりました。 

 

○７月６日「全校朝会」 

 毎月第１月曜日に全校朝会を行っています。４月から６月までは放送で行っていましたが、校歌を斉唱できないなどの制約

はありますが全校児童が適切な間隔を保ちながらも一堂に会することができました。２月の全校朝会以来５ヶ月ぶりでした。

新しい生活様式を意識しながらも、本校でならできることも模索しています。 

 

○７月３日「授業参観・学級懇談」 

 今年度第１回目の授業参観・学級懇談が行われました。子ども達は、授業開始前からちょっとそわそわ。時期的にとても忙し

かったのではないかと思いますが、たくさんの保護者の方に出席していただきました。学級担任ともゆっくり話をすることができ

たのではないかと思います。お疲れ様でした。ありがとうございました。 

 

○７月２日「じっとり」 

 なかなかすかっとした天気になりません。今週も月曜日以外は雨が続いています。思い切り体を動かしたい子ども達は休み

時間に体育館で汗だくになるまで走り回って遊んでいます。湿度が高いのでなかなか汗も乾かず、お風呂上がりみたいになっ

ている子もいます。３密を避けるため遊んで良い場所を増やしました。 

 

○７月１日「安全なくらし」 

 

 ３・４年生の社会科の学習で警察官の仕事の学習を進めています。本日は３名の警察官に来校していただき、事件や事故

のない安全な暮らしのために、どのような仕事をしているのか等々をインタビューしたりお話を聞いたりしました。警察官の持っ

ている道具等も見せていただきました。お忙しい中ありがとうございました。 


